
 
利用者さまの声 

会計ができるまでに時間がかかりすぎます。 

もう少し早くならないのか、検討して下さい。30分は待ってます。 

貴重なご意見をいただき、ありがとうございます。 

患者様が多い場合の支援体制を整えておりましたが、お待たせして

しまい申し訳ありません。今後、支援体制の強化に努めて参ります。 

外来医事課  

入院や治療代と出金の多い中、売店や自販機の代金を優しい

設定にして欲しいと痛感しました（高いです）。 

今後のご対応、ご検討を宜しくお願いします。 

貴重なご意見をいただき、ありがとうございます。 

販売価格につきましては物価高の影響で仕入価格も高騰しており、健

全運営をする上では現状価格での販売をせざるを得ない状況です。 

ご理解いただきますようお願いいたします。 

資材課  

お答えいたします 

お答えいたします 
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